
これからの教育環境を考えるワークショップ【第4回】 資料４ 
参加者からの事前質問一覧 

学
校
の
こ
と 

・もっとも遠いところから通学している児童はどれくらい遠いですか？遠距離通学者へ
の配慮は？（特に交通安全対策） 

・校区が広がることにより、今まで校区外だった所も⾏けるようになり⾏動範囲が広が
ることについての対策はされましたか？ 

・学校により取組みが違ったり、⺠族学級などを活かしまとめることはできましたか？ 

・中学1年⽣は今は⼀番下の学年で先輩や教員の⽬があるが、小中一貫校で一緒になっ
た時に、⼩学⽣に対して嫌がらせや、悪い⾏為への引き込みなどはないですか？ 

・小学校と中学校では授業時間が違うが、小中一貫校ではチャイムを鳴らす時どうされ
ていますか？ 

・統合の小学校の生徒数規模による、PTA役員、実⾏委員に対しての配慮は？（別の区
では４つの⼩学校の役員、実⾏委員の配置に苦労しているところもあると聞いた） 

地
域
の
こ
と 

・小学校区=連合町会という単位で小学校の統合を考えていますが、分割して統合する
という案も考えていましたか？ 

・学校がなくなった地域（町会）はどうなりましたか？以前とはどう違いますか？違わ
ないですか？ 

・旧小学校区の地域（町会）との交流はありますか？ある場合は具体的にどのような形
で⾏っていますか？ 

懸 

念 
事 
項 

・統合する際、別の小学校と統合する選択もありましたか？（例えば別の中学校区など、
また、区役所が案を事前に用意していたのか、いなかったのか？） 

・（統合まで）課題だと感じていたこと、それにどう対応したか、まだできていない事は？ 
・統合にあたり、もっとも懸念されていたことはなにか、最も配慮されたことは何です
か？ 

・学校統合するのに一番問題となったことは何ですか？ 

ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル 

・統合にあたり、どのようなスケジュールで、どのようなメンバー構成で準備を進めて
いったのか。具体的に時系列で聞かせてほしい。 

跡
地 ・統合されてしまった学校の跡地利⽤はどうされますか？どうなりますか？ 

そ
の
他  

・統合する前には想定されていなかったエピソード等あれば聞かせて下さい。 

・統合前と統合後のいろんな⽴場の⽅々（保護者、地域住⺠、児童⽣徒、教員など）の
メリットやデメリットを聞かせてほしい。 

 


